



An alle Bewohner*innen
in der Stadt Unkel

Schnelles, stabiles Internet durch Glasfaseranschlüsse direkt ins Haus Erschließung der „Letzten Meile“ jetzt möglich

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Verbandsgemeinde Unkel und die Stadt Unkel verfolgen gemeinsam das Ziel, das Angebot für schnelles, stabiles Internet stetig zu erweitern. Jede Chance, unsere Region zukunftssicher und zukunftsfähig zu gestalten, sollte gerade mit Blick auf die voranschreitende Digitalisierung in allen Lebensbereichen wie Homeoffice, Telemedizin, Aus- und Weiterbildung, soziale Netzwerke, Online-Handel, Streaming-Dienste, Cloud-Anwendungen und die Verarbeitung riesiger Datenmengen genutzt und Ihnen als Bürger*innen zur Verfügung gestellt werden.

Daher hat sich die Stadt Unkel dazu entschlossen, einen Kooperationsvertrag mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser abzuschließen. Diese Partnerschaft bietet Ihnen die Möglichkeit, Ihre Datenströme über ein Glasfaserkabel direkt in Ihr Haus/Ihre Wohnung laufen zu lassen und die bestehenden Kupferkabel zu ersetzen. Damit wird die sogenannte „Letzte Meile“ schnell, stabil und zukunftsfähig ohne Geschwindigkeitseinbußen in der Datenübertragung.

Der Glasfaserausbau erfolgt privatwirtschaftlich. Die Deutsche Glasfaser bietet den Ausbau für den Bereich Verbandsgemeinde Unkel und endet an. In den nächsten Wochen erhalten Sie zahlreiche und ausführliche Informationen der Deutschen Glasfaser über Tarife, Kosten, Bauarbeiten und alles was Sie zu diesem Thema interessiert. Ein Ausbau wird nur dann stattfinden, wenn sich bis zum **Stichtag am 30.07.2022** mindestens 33% der Haushalte für einen Vertragsabschluss und damit für einen Glasfaserausbau über die Deutsche Glasfaser entscheiden sollten. Sie als Nutzer*innen entscheiden damit eigenverantwortlich und als Gemeinschaft, ob Sie das vorgestellte Angebot annehmen möchten.

Wir laden Sie herzlich zu einem gemeinsamen Online-Infoabend mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser am **Montag, den 09. Mai 2022 um 19.00 Uhr** ein. Teilnehmen kann man einfach über den Computer als auch über ein mobiles Endgerät:

Über den PC/Laptop kann unter folgenden Links teilgenommen werden:
www.deutsche-glasfaser.de/unkel

Direkte Teilnahme unter: <https://deutsche-glasfaser.zoom.us/j/99167476945>

Über ein mobiles Endgerät in der „Zoom Cloud Meeting“ App mit dieser Meeting-ID: 991 6747 6945

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und den gemeinsamen Austausch.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Fehr
Bürgermeister

Gerhard Hausen
Stadtbürgermeister